

LOCAL | Tráfico-Seguridad Vial

Valoración positiva de la reordenación del tráfico rodado en San Marcos y Avenida de España

Después de su entrada en funcionamiento a principios del pasado mes de diciembre, el concejal de tráfico valora positivamente la reordenación que se realizó en las intersecciones de las calles San Marcos, Ramón y Cajal, Calle Carmen y Avenida de España

Laura Serrano Sánchez

Jueves 5 de enero de 2012 - 08:34



El concejal delegado de tráfico del Ayuntamiento de Priego, Antonio Barrientos, ha valorado positivamente la modificación del tráfico que entraba en funcionamiento a principios del pasado mes de diciembre y que afectaba a las calles San Marcos, Ramón y Cajal, Carmen y Avenida de España.

En este sentido, Barrientos aseguraba que esta nueva reordenación se mantendrá ya que el tráfico es mucho más fluido y no se han producido problemas graves, aunque el concejal mostró su preocupación por la falta de respeto que algunos conductores tienen hacia las señales.

Por este motivo, desde la delegación de Tráfico se va a llevar a cabo la pintura de aquellos pasos de cebra que se encuentren más deteriorados y se instalarán todas las señales que sean posibles para llamar la atención de los conductores y lograr que respeten las indicaciones.

Por último, Barrientos adelantó que probablemente se instalarán una serie de vallas para impedir el cruce de peatones por zonas no habilitadas para ello.